El Departamento de Transporte de Seattle (SDOT) y la Autoridad de Vivienda de Seattle (SHA) anuncian el:

PROGRAMA DE PASES DE TRANSPORTE PÚBLICO

SPANISH







¿Qué es el Pase de Transporte Público de la SHA?

El pase de transporte público de la SHA es una tarjeta ORCA totalmente subsidiada para residentes de todas las viviendas de las que la SHA sea propietaria y administradora. Los participantes del programa pueden hacer viajes gratuitos e ilimitados en el transporte público hasta el 31 de diciembre de 2026. Los pases se cargan a una tarjeta ORCA o un pase de autobús.

¿Cómo puedo solicitar el Pase de Transporte Público de la SHA?

Si es un solicitante nuevo, complete una solicitud en línea en www.surveymonkey. com/r/SHAIntakeForm. Visite nuestro sitio web en www.Seattle.gov/transportation/transitpassprogram o llame al 206.615.3551 para mayores informes.

Cómo usar su nuevo Pase de Transporte Público de la SHA

Puede hacer viajes gratuitos e ilimitados en el transporte público hasta el 31 de diciembre de 2026. Puede usar su tarjeta las 24 horas del día, los siete días de la semana.

Autobús: Toque el lector de tarjetas con la tarjeta ORCA después de subir al autobús. Jale el cordón amarillo antes de su parada para indicar al conductor que desea bajarse.

Tren ligero y tranvía: Toque el lector de tarjetas con la tarjeta ORCA en el andén antes de subir al tren y una segunda vez después de bajarse del tren.

¿Dónde puedo usar mi nuevo Pase de Transporte Público de la SHA?

El pase de transporte público de la SHA se carga a una tarjeta ORCA. Puede usar la tarjeta sin costo en King County Metro, el taxi acuático de King County, el tranvía de Seattle, el monorriel del Seattle Center, Sound Transit, Community Transit, Pierce Transit, Kitsap Transit y Everett Transit. También puede usar su tarjeta ORCA en ACCESS o Via to Transit. Las tarjetas ORCA no pueden usarse en los ferries del Estado de Washington.

¿Necesita ayuda para saber cómo ir a algún lugar?

Hay varios recursos para ayudarle a viajar en la red de transporte de Seattle:

One Bus Away: Descargue esta aplicación para obtener información en tiempo real sobre la llegada de autobuses y trenes ligeros.

Google Maps: Puede usar Google Maps en una computadora o en una aplicación de teléfono. Da indicaciones de transporte público que también incluyen información de llegada en tiempo real.

Planificador de viajes de King County: Use esta página web para obtener indicaciones de transporte público para su viaje: https://tripplanner.kingcounty.gov/

¿Cuánto tiempo puedo usar mi Pase de Transporte Público de la SHA?

El pase de uso ilimitado se vencerá automáticamente al final del día el 31 de diciembre de 2026.

Si le preocupa no poder pagar el transporte público después que este programa termine, le alentamos a que visite el sitio web de King County Metro para determinar qué opción de tarifa reducida está al alcance de sus posibilidades: https://kingcounty.gov/WhichORCAFare

Cómo reemplazar una tarjeta perdida o dañada

Si su tarjeta ORCA se pierde o se daña, la reemplazaremos sin costo alguno. Por favor, comuníquese con nosotros con su nombre y dirección para solicitar una tarjeta de reemplazo. Su tarjeta anterior se bloqueará cuando se le expida una nueva.



INFORMACIÓN DE CONTACTO

Correo electrónico: TransitPass@

seattlehousing.org

Llame/Textee: 206.615.3551

Página web: www.seattle.gov/
transportation/TransitPassProgram